

Spaß und viel Action für die Kids

Baesweiler Tennisclub organisierte Camp für Nachwuchs-Tennisspieler aus der Region

VON GÜNTHER VON FRICKEN

BAESWEILER. Tennis, das war natürlich die eine Seite und der Themen-Schwerpunkt des Camps, das der Baesweiler Tennis Club (BTC) in der vorigen Woche angeboten hat. Doch ein Ziel war es auch, die Gemeinschaft und den Spaß für die Kinder zwischen fünf und elf Jahren in den Vordergrund zu rücken.

Drei Tage Sport

Denn sowohl Vereinsmitglieder, wie auch Nichtmitglieder waren unter dem Motto „Tennis-Ferien-Camp mit Fun, Action und Spiel“ an den drei Camp-Tagen willkommen. Für den Verein war das beste Eigenwerbung, denn der Nachwuchs war vom kurzweiligen Tagesablauf sichtlich begeistert.

„Es ist toll, wenn man lernt, wie man den Ball über das Netz schlägt“, hat zum Beispiel der fünfjährige Hendrik festgestellt. Und Philipp (8) ergänzt, dass es einfach Spaß mache, mit anderen Kindern zusammen zu sein und Ausflüge wie zum Wasserspielplatz zu starten. Dieser Spielplatz in unmittelbarer Nachbarschaft zur Tennisanlage war ein Angebot, das den Kids offen stand, Minigolf spielen und der Besuch des Schwimmbades waren weitere. Zunächst aber ging es morgens mit dem Aufwärmprogramm los. Das Ganze natürlich in spielerischer Form mit verschiedenen Breitensportspielen wie Fußball, Hockey, Laufen sowie Koordinationsübungen.

Wechselnde Gruppen

Eine Stunde lang wurden die Kinder dann in wechselnden Gruppen im Tennis geschult, wobei wie schon in zehn Jahren zuvor, die 1. Herrenmannschaft des BTC die Organisation übernommen hatte.

Nach dem gemeinsam Mittagessen - Spaghetti Bolognese, Pommes mit Schnitzel und zum Abschluss das Grillfest trafen hier genau den Geschmack der Kinder - ging es an das Nachmittags-Programm. Da konnte sich der Nachwuchs selber entscheiden, ob er an einer weiteren Tennis-Stunde teilnahm oder lieber an abwechslungsreichen Spielen in und um die Tennishalle.

Zum Abschluss gab es für alle die Teilnehmerurkunde und den Hinweis, dass die Reihe der BTC-Tennis-Ferien-Camps 2014 fortgesetzt werde, dann voraussichtlich in der letzten Ferienwoche.



Beim Tennis-Camp war die Stimmung der teilnehmenden Kids bei Sport und Spiel drei Tage lang bestens.

FOTO: GÜNTHER VON FRICKEN

NEUIGKEITEN

aus dem Hause BREUER - *begehrlich & unverwechselbar*



Die letzten 5 Tage im SSV

Ab heute bis einschließlich
verkaufsoffener Stadtfest-Sonntag am 01.09.2013, 13-18 Uhr
erhalten Sie bei Vorlage dieser Anzeige nochmals

10%

Rabatt auf Preisreduzierungen
bis zu

67%

Nur solange der Vorrat reicht.

Joop Handtücher
Allerfeinste Premium Frottiertücher aus 100% BW.
Nur anspruchsvolle Dessins

Kombi Steppbetten
Antiallergische 4-Jahreszeiten Steppbetten mit Klimafaser-Füllung. Ideal für Sommer, Herbst u. Winter. 1b mit kl. Schönheitsfehlern.

[DRUCKEN](#) [SCHLIESSEN](#)

